

ショートステイより

寒さの厳しい季節となりました。ショートステイではお好み焼きイベントや、クリスマスリース作り、体操レクをしたり、寒さに負けずに皆さままで楽しめる企画を考えて実施しています。ユニットには新しい職員を迎え、とても賑やかな雰囲気★

今年もユニット職員一丸となって「また来たい」と思っていただける場所を作っていきたいと思ひます。



アクティビティ 紹介

手芸始めました(^^)/★



裁縫、手芸などのモノづくりの趣味をお持ちの方が集まり、ワイワイお話しをしたり、黙々と作業に集中したり、いつもと少し違った雰囲気のご入居者の一面を見ることが出来ました。完成品は近隣保育園との交流会でお土産としてお渡しました♪ 喜ぶ園児の笑顔を見てやる気も十分、さて次は何を作りましょうか。

施設長より

明けましておめでとうございます。季節は冬なのに、既に春の訪れを実感している不思議な日々です。紙面を埋め尽くす入居者様の笑顔、そして躍動感あふれる姿・・・長いコロナ禍を乗り越え、ようやく『日常』が戻ってきた～そんな気がしてなりません。ただ、『日常』はまだスタートしたばかり。これからご家族や地域の方々と共に、新しい『日常』そして『穏やかな暮らし』を創り上げていきたいと思ひます。



(同い年の成田リーダーと2ショット)

にっぱっば

～ニューバードだより～第三十九号

社会福祉法人 近代老人福祉協会
特別養護老人ホーム ニューバード
〒223-0057 横浜市港北区新羽町2530-4
URL: <http://kindai-rf.or.jp/newbird/>

発行日 2024/1/15

発行責任者 菊池 威人



ご挨拶

皆様、新年あけましておめでとうございます。コロナによる影響により入居者様とご家族様との面会もままならない日々が続いておりましたが、12月より通常面会になり安堵しております。入居者様が安心して生活できますのもひとえにご家族様のお陰だと心より感謝しております。日々楽しく感じられることが入居様はもとより職員にも良い影響が生まれると考えます。これからも入居者様、ご家族様にはニューバードに入居して良かったと思ひただけよう職員一丸となって取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



理事長 清水 唯雄



護摩法要

12/28 新年を迎える恒例行事となりました。
餅つき

餅つき

R6.1/1光明寺へ護摩法要をご家族と一緒に参加させていただきました

2024

年賀状

12/25 本入居全体的方へ年賀状を送らせていただきました。謹んで新年のお慶びを申し上げます。本年も変わらぬお付き合いの程よろしくお願ひ申し上げます。



～地域交流 2023秋/冬～ COLLECTION

10/18 おやつバイキング

入居者の皆さんにもお手伝いを頂き、とても良い雰囲気！スイートポテトが人気でした♪次回のリクエストは何でしょう！?(^_^)



11/21 居酒屋レク

お酒やノンアルコールビール、ソフトドリンクもあり！もちろんおつまみも準備しての楽しい宴となりました♪皆さん一緒に、乾杯～！！



12/25 クリスマス会

サンタの格好をしたり帽子を被ったり、皆さん笑顔笑顔でした！クリスマスプレゼントはやっぱり嬉しいものですね♪メリークリスマス(^_^)/



10/7 新羽神輿町内渡御

6年振りに完全復活！！コロナにめげずに活力注入中。懐かしい旧友との再会に積もる話しも絶えません。



悪厄退散！願うばかり

手作り品のプレゼント交換☆

今度は何をプレゼントしよう？園児や小学生との交流を通じて手作りの作品を頂いたり、贈ったり...心のこもった贈り物に入居者様の目もウルウル(T_T)世代を超えたやりとりはいつ見ても微笑ましいものですね。

10/31 学童ハロウィン

11/29 保育園児との交流



地域合同で新羽モルック大会に出場！！結果は...なんと！優勝&3位！

10/29 新羽モルック大会

ちゃっかり大会賞品GETしてきました～(^^♪変わらずニューバード内でも盛り上がっていますので機会があればご家族様も是非ご参加ください！



優勝獲ったど～○

狙いすました一投！

12/8 ピアノコンサート

夏に続いて2回目の開催となったコンサート！！若い子達の方強い演奏にエネルギーをもらい良い年を迎えられそうです。

また来年も素敵な演奏お待ちしております

